



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Desa Curugkembar Polsek Curugkembar Laksanakan Patroli Dialogis Sampaikan Pesan Kamtibmas Sebagai Upaya Untuk Menjaga Situasi Keamanan Dan Ketertiban Masyarakat

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.FRN.CO.ID**

Jun 26, 2023 - 14:47



*Bhabinkamtibmas Desa Curugkembar Polsek Curugkembar Laksanakan Patroli Dialogis Sampaikan Pesan Kamtibmas Sebagai Upaya Untuk Menjaga Situasi Keamanan Dan Ketertiban Masyarakat*

Sukabumi - Polsek Curugkembar Res Sukabumi meningkatkan patroli sekaligus berusaha mengupayakan sambangi tempat-tempat keramaian yang dianggap rawan adanya tindak kejahatan sekaligus melakukan percakapan dialogis dengan warga sebagai upaya untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban agar tetap kondusif, Senin (26/06/2023) siang.

Himbauan akan kewaspadaan terhadap tindakan kejahatan di wilayah Kec. Curugkembar Kab. Sukabumi sangat penting dilakukan oleh pihak Kepolisian demi mencegah adanya niat jahat bagi pelaku yang ingin melakukan tindak kejahatan, seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polsek Curugkembar Bripka. Legiyanto

Kapolsek Curugkembar Iptu. Kusaeni, S.H. menyampaikan " Personel Polsek Curugkembar rutin melakukan Patroli Dialogis di wikayah hukum Polsek Curugkembar maupun tempat yang rawan akan tindak kriminalitas sekaligus menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas agar masyarakat selalu waspada dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari".

" Patroli dialogis sangat bermanfaat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, dan dengan kehadiran pihak kepolisian di tengah-tengah masyarakat dapat mengingatkan bahwa waspada terhadap bahaya Pencurian, Sajak, Miras, C4, dan Narkoba, serta kegiatan ini juga merupakan salah satu bentuk pelayanan terhadap Masyarakat sesuai petunjuk dan Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H., S.I.K., M.H., yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Damai, Empaty, Dedikasi, Efektif dan Efesien), " pungkas Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi.